

“Me siento realmente abrumado ante el formidable peso de la responsabilidad que tendré que cargar sobre mi.”

Confío eso sí, en Dios y su amorosa Providencia, que no dejará de asistirme, pues no puede pedirme lo que yo no puedo, sin dármelo El”.

Monseñor Rubén Odio Herrera, Tercer Arzobispo de Costa Rica, se dirigió al país en su primer mensaje radiado desde La Voz de la Victoria, el miércoles a las 11.15.

EL HERALDO hace votos por la ventura del Ilustrísimo Prelado y de su gestión de Director Espiritual de la Grey Costarricense.

Problemas sociales

LOS TRABAJOS DE LA ZONA BANANERA

Estar en la zona bananera, es como vivir fuera de Costa Rica. Aquella zona que es en verdad de trabajo, pareciera que no es Costa Rica, por el orden y sistema del trabajo, bajo una perfecta organización.

Pero la prostitución, en primer término tiene sentados sus reales así como sus consiguientes: la vagancia, los bailes públicos, los hay todas las noches hasta amanecer y así en la misma forma las ventas de licor. Como hay una desenfadada prostitución, bailes y licor todos los días, hay viejillos que se quejan de que amanecen con las bolsas vacías. Por un lado es la amenaza de las mujeres perdidas en el fango y por otro lado la de los vagos que desde luego quieren vivir sin trabajar. Eso de los robos y los hurtos, es cuestión

corriente como a cada rato vemos las publicaciones de la capital; tienen que andar muy listos los que llevan dinero porque se lo adivinan y le hacen «la autocia», como dicen ellos y mas si andan en estado de ebriedad ya son de ellos y peor si se juntan con mujeres de conducta sospechosa.

Allí la juventud no tiene mas ambiente que el de ganar mucho dinero, a como haya lugar para derrocharlo en vicios.

Lástima que en una zona, si se quiere superior a la nación no se estimule el trabajo que tan importante sea en la administración de aquella empresa como en las nacionales. En fin siendo una entidad de tanto trabajo y competencia servir de escuela y estímulo a la juventud.

Visitará Puntarenas el candidato por el Partido Unión Nacional, don Mario Echandi Jiménez

Se nos ha informado que el Lic. don Mario Echandi Jiménez, hará una visita a Puntarenas el día 15 de Noviembre en curso, con el fin de conversar con sus partidarios en una reunión privada. El sábado 8

de los corrientes estará de visita el Lic. Echandi en Esparta, en donde ha sido invitado para asistir a un baile. Ya se están haciendo los preparativos para recibir a tan ilustre candidato.

EL HERALDO

Edita: Imp. EL HERALDO

Año XXXIII

—:

Puntarenas, Viernes 7 de Noviembre de 1952:

—:

Núm. 3404

Declaración de casas inhabitables

Estamos de acuerdo en que las autoridades dicten sus resoluciones imparcialmente, y cumpliendo por derecho con todos, y no de manera imparcial dejándose llevar por corrientes irregulares, que ponen a entredicho el buen juicio de los que administran justicia.

Sabemos que en Puntarenas y en la forma en que se ordena la ley, mas de la mitad de las casas pueden declararse inhabitables, sin retirarse del centro del cuadrante de la población, según el criterio de las autoridades; pero lo malo es que no quieren ver todo lo que el público está viendo y van muy despacio porque le van dando el turno primero a las viviendas humildes que son las mas afectadas por el

problema de la escasez de habitaciones y de esta manera no se llega a nada concreto por que siempre dejamos pendiente los sufrimientos del pueblo humilde y trabajador.

Cuando no se trata de una intriga sistemática, se trata de otro motivo....?

El problema es muy difícil en la ciudad de Puntarenas por la escasez de viviendas y previendo un sinnúmero de injusticias amparadas a la ley es que los legisladores en previsión de mal interesadas interpretaciones dictó el Transitorio, que se opone al drástico Art. 282 del Código Sanitario y porque aún subsisten los motivos de la ley N° 6 de 21 de Setiembre de 1939 y por otra parte las gentes creen que por

cuanto se ha declarado inhabitable la casa dejan de pagar los alquileres y entonces se establece una tirantez entre el inquilino y el propietario; por otra parte hay la imprudencia de los inspectores sanitarios que amparados a su autoridad les dicen: «no tienen mas que buscar casa».

Los procedimientos que comentamos no estan en relación con la equidad porque no se están ajustando a un sistema general sino que se llevan en una forma individual. Ya se ha visto el caso de un individuo que ha vivido Dos Años en una casa por cuanto se declaró inhabitable, esto sin pagar y luego al desalojarla también la dejó de hecho en estado ruinoso en desquite del jui

Carta del señor Gobernador

Puntarenas, Novbre. 5, 1952.

Señor Redactor de El Herald Ciudad.

Estimado señor:

En el último número de su importante publicación, aparece a modo de editorial o de noticia de fuste, el comentario de un proyecto de mejoras de gran envergadura en Puntarenas, que suspiran personas y asociaciones no oficiales de buena voluntad, de esta ciudad.

La publicación a que me refiero trasmite la impresión de que el proyecto es ya una realidad y la cierra, con la afirmación siguiente:

«Las conversaciones están bien encaminadas, y fue la promesa del señor Presidente

de la República, en visita última que hiciera a Puntarenas, que dichos trabajos quedarían comenzados antes de su salida de la presidencia. Los puntarenenses confiamos en lo dicho por el señor Presidente».

El entusiasmo de la nota es contagioso.

Con base en los sueños y en empeñosos y altruistas propósitos, muchas cosas grandes se han realizado. Quiero decir que respeto el optimismo de quien escribió la nota.

Pero a la vez estoy en la obligación de expresar que si bien el señor Presidente ha escuchado con interés la relación de tan vastos planes, no ha hecho ni podría hacer promesa alguna que no sea la de dar pábulo a todas las gestiones que se hagan para dar remate a un proyecto bien madurado.

Soy de usted con toda consideración su muy atento y seguro servidor,

Nota:—Enterado don Juan Guido M. del Rotary Club de Puntarenas, [de esta carta, se solidariza con ella.

ABELARDO LOBO

Gobernador de la Provincia

N. de la R.—Le rogamos al señor Gobernador, recordar las palabras pronunciadas por el señor Presidente de la República en su último discurso en el Parque Victoria en donde mas o menos dijo: Pueden estar seguros los puntarenenses, de que antes de abandonar el Poder, los trabajos de arreglo del puerto quedarán comenzados.

Se refería al Punto Cuarto, plan de que estaba hablando.

Una iniciativa de mucho provecho para el Gobierno El comercio y el pueblo

La adquisición que ha hecho el Gobierno, del lote del terreno que está frente a la playa o sea frente al Paseo Cortés, ha sido de gran provecho, porque en él se colocan todos los materiales pesados que vienen del exterior, como cañerías maquinarias, rieles, carruajes nuevos, de segunda mano, así como de reparación. Estos materiales pesados antes se colocaban en las calles adyacentes al edificio de la aduana, lo que hacía un feo aspecto para el ornato, así como para el tránsito y por otra parte la Corporación Municipal haciendo uso de

sus derechos y como representante de la comunidad, ya había requerido a la aduana para que fueran respetados sus derechos legales, que son los del pueblo.

Ahora las cosas caminan en el orden que debe ser, todos los materiales pesados como dejamos dicho, están en el patio de que hemos hecho refe

rencia y las calles despejadas, le dan un aspecto de ciudad de orden, donde los hombres que trabajan también saben de la ética.

Por todo lo cual nos permitimos felicitar a los hombres del Gobierno por esta iniciativa de bien público y como ya dejamos dicho por el ornato de la ciudad.

Cuadros que todavía se ven

Como en tiempos antiguos, en que la guardia civil no tenía su ambulancia, vemos ahora lo desagradable que resulta conducir a la detención a ebrios, que no pueden ni sostenerse en pie, guiados casi a rastras por los guardias civiles. Sabemos bien que se dispone de una sola ambulancia y que el trabajo que ésta tiene es abrumador, pero no podemos comprender cual es la prisa que hay para llevar a un ebrio a la detención y no esperarse a que llegue la ambulancia.

Todo el público tiene que presenciar esos cuadros desagradables. El ebrio, que es un hombre corriente nada mas que en un estado de embriaguez, muchas veces se resiste a ser conducido y como consecuencia viene la oposición lógica y natural. El guardia, fiel cumplidor de su deber, emplea todos los medios de que dispone para hacer su cumplimiento, y esta pugna entre ambos, da un espectáculo nada

agradable. Sugerimos al señor Comandante de Plaza, que to dos esos casos, sin excepción, deben ser conducidos en la ambulancia, así como todos los que sean susceptibles de ofrecer al público espectáculos desagradables. Gracias, señor Comandante.

En ciertos lugares ha terminado el curso lectivo

Sabemos que en algunos lugares de la costa ha concluido el presente curso lectivo, y ya los maestros y los alumnos se encuentran en vacaciones.

En esos lugares el año lectivo comienza en Enero y como es natural debe terminar antes que en los planteles centrales.

Gran Tómbola en la Escuela de Párvulos

Para mañana sábado y pasado mañana domingo, se anuncia una suntuosa Tómbola en la Escuela de Párvulos en la cual habrá muchos números atractivos. Hay que asistir.

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables

DE NUEVO OFRECE:

SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.

Puntarenense: Vuele por LACSA

Para más Informes, Agencia LACSA - Tel. 20

Estelí, ciudad nicaraguense

Que dulce es recordar todo lo que se quiere! Hay ciudades de mi patria que dan un sabor agradable, y es que Estelí, la más joven población de la vieja Segovia es agradable y risueña, agradable por su clima, como el de Alajuela, y risueña por su admirable posición topográfica. El viajero siente esa sensación de alegría de cariño y de afecto cada vez que pasa por ese lugar donde sus mujeres son extremadamente bellas, bien formadas y de cutis terso, precisamente en esos pueblos y ciudades se conserva más puro aún el tipo de la belleza criolla, no porque no haya llegado allá la corriente foránea, sino porque la vida es más quieta, más serena, más buena, hace en su molde las miradas las sonrisas, las actitudes que definen ese tipo de belleza.

El Valle de Santa Cruz, es algo digno de mencionarse, poblado por gentes blancas y laboriosas cuidan la tierra con una dedicación admirable y que en sus sueños sienten crecer los frutos de sus cosechas y a orillas de aquella carretera, la Panamericana, que es como una cinta de plata cruzada sobre la montaña, el río chulo que corre a flor de tierra es llevado caprichosamente por dentro de las parcelas donde cultivan las hermosísimas cebollas, papas y repollos. Otra de las industrias que explotan esos moradores de esa tierra bendita son los sombreros de palma, los que tienen gran demanda por la variedad de sus formas y porque son adornados y pintados con colores variados y encendidos. Esa industria podría tener la

misma importancia como los famosos jipijapas del Ecuador.

Estelí es la llave de todas las Segovias. Por una rara coincidencia la ciudad se comunica por buenas carreteras con las cinco principales cabeceras departamentales en que está dividida esa porción de tierra llamada Segovia.

La iglesia de Estelí luce airosas sus dos elevadas torres, que como sus agujas señalan la evocación de una plegaria hacia Dios. En esa misma iglesia se venera la imagen de la Santísima Virgen de la Alta gracia, la misma que gracias a la gentileza del Padre Que sapa, Cura Párroco de Puntarenas, adorna una de las columnas del templo parroquial, ya que en este puerto tiene muchos devotos la milagrosa virgen y es que yo, amante de las letras como soy, también tengo fervor religioso y es que lo religioso necesita también de lo poético. Dos grandes poetas de la antigüedad—David y Salomón, son reconocidos profetas y sabios poetas y es que en la voz del poeta vive el profeta. Prevee con las palpitaciones de su alma y con ojos y oídos de intuición mira y oye, en su rincón piensa y calla y enamora después con voces ya no tuyas sino del otro yo que alimenta en sus entrañas. El de espíritu inquieto y que busca emociones, las encuentra múltiples en Estelí y en toda tierra Segoviana, donde la noche del tiempo la guía una sonrisa. ¿Que bello es dormirse arrullado por la música divina de los pinos? La tierra es planeta de la locura y en su caos el hombre, desesperado y solo grita lleno

de amor.

Yo quiero estos lugares de mi Nicaragua, porque todavía hay gentes buenas, y humildes porque se mira más allá de sus ojos y se escucha la música callada de su alma. En Estelí se siente a flor de piel el roce de los luceros. La impresión que el viajero recibe al llegar a esa ciudad es maravillosa. El panorama poético, mezclado con un clima ideal, que envuelve a la ciudad en una atmósfera agradable, tendrá que atraer al turista desen-

Pasa a la pág. 3

La TIENDA Y ZAPATERIA

DE

JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portafolio en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.

Anuncie en El Heraldo

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

Culpas cobradas

Algunos piensan que la miseria no acaba por culpa de los malos.

Desde un principio ellos cobran esta culpa. Con el hacha o el veneno, con la hoguera o la guillotina, con el fusilamiento, con la horca, con la fulminación eléctrica.

Muchos reputados malos son menos feroces que ellos.

Sin la benignidad de la naturaleza, que todo lo disuelve y transfigura, la obra de éstos que se juzgan buenos rebasaría de la atmósfera. No habría montañas tan altas como las levantadas con los huesos de

los malos; no habría ya sitio en el orbe donde apilar o enterrar tantos escombros humanos.

La maldad, empero, continúa. Ni la exterminarán aun que conviertan el mundo en una cárcel y aunque enrojecan con su bondad los mares.

Antes pues, que poner tanto apremio en cobrar culpas, averigüen si es mayor la maldad del que sepulta vivos o la del que se pudre en la prisión la del que arma la horca o la del ahorcado.

Constancio C. Vigil.

Espacio

reservado

para el Partido

"Unión Nacional"

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La genca **TRAUBE**
en Puntarenas.

Se venden las siguientes propiedades:

LOTE FRENTE AL MAR: En el lugar más bonito de Puntarenas, a 300 vs. al Oeste del Hospital, MIDE 35 metros por 25 metros. TIENE casa pequeña en regular estado. VALOR ₡ 21.000.00 (VEINTIUN MIL COLONES N° 00.)

PROPIEDAD: Situada a 200 vs. al Oeste del Estadio, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en perfecto estado, de 8 metros x 10 metros; y otra en regular estado, de 2 piezas. OPORTUNIDAD a 50 vs. del Malecón. VALOR ₡ 18.000.00.

PROPIEDAD: Situada frente a la Ermita Barrio del Carmen, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en buen estado. A 100 varas del Malecón, VALOR ₡ 16.000.00.

Entenderse en Puntarenas con la Srita. Ernestina Mora Arias, casa contigua a la Grace Line, y en San José, con el Sr. Alfonso Mora Güell, 225 vs. Oeste Inspección de Hacienda. Teléfono N° 1638.

Estelí, ciudad nicara...

Viene de la pág. 2

cantado de todos los climas. Los pinos, apretados los unos a los otros, trepan por todas las laderas desde la orilla de la ciudad, pueblo o aldea en un panorama portentoso, donde se aprovechan todas las oportunidades que ofrece la naturaleza, bajo el acicate del clima moral que realza la atracción del paisaje e imprime en el alma de sus hijos un sello de felicidad que se exterioriza en la alegría de sus movimientos, de sus ojos que ríen y de su garganta que a toda hora entona melodías de alabanza,

Todo Estelí es pintoresco, desde los pinos enhiestos petrificados por los siglos, sus ríos que serpentean la ciudad, los cerros como atalayas que la defienden, hasta la higuera que con gesto de coquetería inclina su busto para mirarse en el sol.

Nicaragua es completa como el Abecedario desde la A a la Z

Joaquín Sansón Balladeres
Cónsul de Nicaragua.

Puntarenas, Costa Rica,
31 de Octubre de 1952.

Anuncie en EL HERALDO

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Noviembre. 1952

BALLENA y BOLSON con escala en HUMO			JICARAL Y COROZAL		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
Lunes 3	19	4 del 4	Lunes 3	23	4 del 4
Jueves 6	22	7 del 7	Jueves 6	1	6
Martes 11	1	10	Sábado 6	2	7
Jueves 13	16	1 del 14	Martes 8	5	10
Lunes 17	18	3 del 18	Miércoles 11	19	14
Jueves 20	20	5 del 21	Viernes 12	20	1 del 15
Lunes 24	24	9 del 25	Lunes 14	22	3 del 18
Viernes 28	4	9	Miércoles 17	24	5 del 10
			Sábado 19	1	6
			Martes 22	4	9
			Jueves 25	7	12
			Viernes 27	10	1 del 19
			28		

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesus
Domingo 2	23	4 del 3	Sábado 1	20	3 del 2
Jueves 6	1	6	Domingo 2	21	4 del 3
Sábado 8	2	7	Lunes 3	22	4 del 4
Lunes 10	4	9	Martes 4	23	5 del 5
Miércoles 13	19	24	Miércoles 5	23	6 del 6
Viernes 14	20	1 del 15	Jueves 6	24	7 del 7
Domingo 16	22	3 del 17	Viernes 7	24	7 del 8
Miércoles 19	24	5 del 20	Sábado 8	23	20
Sábado 22	1	6	Domingo 9	14	21
Lunes 24	3	8	Lunes 10	15	22
Jueves 27	7	12	Martes 11	16	23
Viernes 28	20	1 del 19	Miércoles 12	17	24
Domingo 30	22	3 del 1	Jueves 13	18	1 del 14
			Viernes 14	18	1 del 15
			Sábado 15	19	2 del 16
			Domingo 16	20	3 del 17
			Lunes 17	20	4 del 18
			Martes 18	21	5 del 19
			Miércoles 19	22	6 del 20
			Jueves 20	22	5 del 20
			Viernes 21	23	5 del 21
			Sábado 22	24	6 del 22
			Lunes 24	14	7 del 23
			Martes 25	15	21
			Miércoles 26	16	22
			Jueves 27	17	23
			Viernes 28	18	24
			Sábado 29	19	1 del 25
			Domingo 30	20	2 del 26
					3 del 1

BEBEDERO		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
Martes 4	10	5 del 5
Viernes 7	22	7 del 8
Miércoles 12	2	11
Viernes 14	16	1 del 15
Martes 18	19	4 del 19
Viernes 21	21	6 del 22
Miércoles 26	1	10
Sábado 29	16	1 del 29

A PUERTO CORTES:
Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas
PASAJEROS Y CARGA
Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:
Todos los Lunes y Jueves, a las 15 horas.
PASAJEROS SOLAMENTE

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLFO DE NICOYA "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés

Para más informes diríjase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

Víctor Juio Arias.
Propietario.

San José, Mayo de 1950.

Junta de Protección Social de Puntarenas AVISO

Los enfermos que necesiten ser internados en el Hospital San Rafael, deberán presentar en la oficina de admisión la orden correspondiente expedida por su médico.

Los casos de obstetricia en pensionados, deberán tener su médico.

Los servicios prestados al público por el Médico Residente, son gratuitos.

El Médico Residente no puede hacerse cargo de enfermos en pensionados.

Cualquier queja deberá ser presentada por escrito al señor Director del Hospital.

ALFONSO OREAMUNO FLORES,
Presidente.

La Cruz Roja Costarricense Comité Auxiliar de Puntarenas AVISA:

Que los servicios de Ambulancia son GRATUITOS, pero como el costo de su mantenimiento es muy superior a los limitados ingresos de la institución, cualquier suma de dinero con que usted buenamente pueda corresponder a ellos, será altamente agradecida.

Por orden del Comité Nacional, es terminantemente prohibido el traslado de cadáveres.

Puntarenas, Febrero de 1953.

Guillermo Lizano Matamoras
Presidente.

De Nuestro Ambiente Social

Magnífica finca en venta

En San Pedro Norte de Jicaral, a un kilómetro del puerto de embarque, vendo mi finca constante de 40 manzanas poco más o menos. Tiene muy buena casa de habitación; un buen trapiche y suficiente caña; árboles frutales finos y corrientes; terreno plano propio para sembrar; agua abundante; una magnífica máquina alemana de tres surcos y encierros. Tiene también dos bestias, una yunta de bueyes y tres vacas, todos de muy buen rendimiento.

Para precio y condiciones, entenderse en Puntarenas con Hernán Montero, y en Jicaral con el propietario,

Santiago Montero Cascante.

Enterovioformo "CIBA"

El medicamento indicado para las infecciones y parasitosis intestinales

Para garantía del público cada comprimido está grabado con el nombre "CIBA"

Si no lleva este nombre "CIBA" grabado en la tableta, NO ES ENTEROVIOFORMO

The Costa Rica Mercantile Co.,
Representantes.

Máquinas de coser Marca

"Tabash"

Depósito general, Tienda Tabash en Puntarenas

Precio para todos los bolsillos

Una máquina que se garantiza sola.

Pase a verlas y escoja la suya.

Anuncie y suscríbese en

"El Heraldito"

Teja de barro usada

Se vende una buena cantidad en perfecto buen estado.

Para informes, en las oficinas de este periódico.

Puntarenas, Abril de 1952.

Amadeo Boza Mc. Kellar

Procurador Judicial

Despacha en la Oficina de EL HERALDO

Se hace cargo de asuntos judiciales

De 8 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.

CANCION DE CUNA

El día cinco de los corrientes, los ángeles llenaron de alegría el hogar muy estimado de nuestros apreciados amigos don Nino Casavolone y su distinguida esposa doña Consuelo Fernández Fernández de Casavolone con la preciosa ofrenda de un niño llegado con toda felicidad al honorable hogar de los buenos amigos.

Por tan laudable acontecimiento nos es muy grato felicitar a los dichosos papás, deseando un futuro de felicidad para el recién nacido.

ENFERMA DE CUIDADO

Debido a su estado delicado de salud marchó para la capital la señorita Emilla Alvarado. Deseamos que recupere su salud son nuestros mejores deseos.

BODA EFECTUADA

De acuerdo con la invitación al respecto, que tuvimos el gusto de recibir, en su oportunidad pero que no fue publicada, debido a la salud del señor Director de este bisemanario, el día sábado 25 del pasado mes de Octubre, a las

8 horas, se efectuó el matrimonio del joven don Marcos Monge, con la señorita Norma Rut Salazar, él es hijo legítimo de don José Monge y doña Josefa L. de Monge, fundadores del Barrio del Carmen y ella hija de don Ananías Salazar y doña Blanca de Salazar. Después de la ceremonia, pasó el cortejo a la casa de los padres de la novia donde fueron recibidos con una marcha nupcial, luego se brindó y se sirvió un café en honor de los novios.

El Heraldito se complace en felicitar y muy deberas, a los contrayentes y les desea un porvenir de venturas y eterna felicidad.

OPERADO EN SAN JOSE

Hemos tenido noticias de que hoy en el Hospital de San Juan de Dios en San José, será operado el doctor don Octavio Williams.

Hacemos votos por la completa mejoría del buen amigo, rogando a Dios que esa operación sea de felices resultados.

VIAJEROS

De la capital regresó la digna señorita Rosita Cuadra.

—Del mismo lugar, donde había ido en viaje de salud, regresó la apreciable señora doña Daisi de Cuadra.

—Don Carlos Rudín, su señora doña Chepita Arias de Rudín y niños, estuvieron en esta ciudad.

—Del mismo lugar, don Alfredo Benavides y su señora esposa doña Luz Marina de Benavides.

—De Puerto Cortés, don Domingo Chang.

—Para la capital, Mario Frías, Manuel Flores, Rafael Angel Loría, Carlos Smith, Manuel Lizano, Crisanto Villalta, doña Consuelo de Salazar, Lic. don Francisco Guido Miranda, Carlos M. Miranda Matamoros.

—De Miramar, don Héctor Matamoros.

—De Las Juntas, don Efraim Matamoros y don Antonio Quesada.

—De Miramar, José Cob.

—De Panamá, doña Isabel de Molina de Wallace y el joven Armando Molina.

—De San José, doña Tula de Fallas, madre de las señoritas Fallas.

Ojo avizor, puntarenense

Hemos sabido que el Estado ha ayudado a otras provincias al arreglo o construcción de sus estadios para deportes. No hace dos semanas la diputación herediaña consiguió cincuenta mil colones con ese objeto. Bien es cierto que la Municipalidad de aquí acordó el arreglo de nuestro Estadio y para ello destinó una suma prudencial. Pero lo que el Templo de los Deportes necesita no es un arreglo sino una reconstrucción total y para eso se necesitan varios miles de colones más. Hacemos un llamamiento a la diputación puntarenense para que, poniéndose de acuerdo con la Municipalidad y la Federación Deportiva de Puntarenas, hagan una gestión ante la Cámara para conseguir la suma necesaria para la construcción de nuestro Estadio. Todos los deportistas deben empeñarse en esto. Manos a la obra.

**

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

AVISO

Se alquilan 2 apartamentos y una Oficina, acabados de construir. Esquina Nor Oeste Parque Victoria. Propiedades Macaya: Oficina, 2 salones 5 x 5 y 5 x 4 metros. 2 apartamentos con 2 dormitorios. 2 servicios: Baño, Lavatorio y W. C. Hall-Comedor, Cocina, Cuarto sirviente, Lavadero y Tendadero ropa. Por contrato no menos de un año.

Para informes: «Ferretería Macaya», en San José.

Si se bota un árbol, hay que sembrar dos. Así debía de ser, pero por desgracia no lo es. Desde hace muchos años se vienen botando árboles en toda la población y no se han repuesto ni la mitad. El clima se ha puesto más pesado, ya que los rayos solares dan más directamente sobre nuestras cabezas, debido a que ya no existen los frondosos árboles que antes nos resguardaban del sol. Debe iniciarse una campaña de reforestación y quien debe comenzarla es la Municipalidad, dando el ejemplo a los vecinos. A sembrar, puntarenenses, para que tengamos sombra y menos calor.

**

Nos apena mucho tener que decirlo, pero para verdades estamos. Muchos lotes vacíos del centro de la población están sirviendo como excusados. Ciudadanos sin educación emplean dichos terrenos con ese objeto sin comprender que los malos olores se esparcen con

la consiguiente molestia para los transeúntes. Ese debe corregirse y ya que resulta imposible enderezar a las personas que eso hacen, las autoridades deben encargarse de ellos, de ser sorprendidos infraganti.

**

Resulta imposible pasar por algunas partes del puerto, en compañía de alguna señorita, o de la esposa o hijas sin llevarse el consabido disgusto que provocan tanto los pachucos como las mujeres de vida licenciosa. Estas gentes no respetan a las personas decentes. Las palabras que ocupan para tratarse entre ellos, las expresan sin restricciones delante de quien sea. Los piropos sucios y ofensivos hieren la dignidad de la buena gente, poniendo en serios compromisos a quienes por obligación, tienen que velar por el respeto de los suyos.

La guardia civil debe tomar cartas en el asunto.

Educación de adultos en Venezuela

Según una Memoria publicada por la Dirección de Cu-

tura y Bienestar Social del Ministerio de Trabajo 845.147 trabajadores de Venezuela se han beneficiado de los distintos servicios organizados por la mencionada dirección; esta ha organizado 26 representaciones artísticas, 16 de las cuales correspondieron al teatro ambulante; se efectuaron sesiones de cine educativo y 4 624 lectores utilizaron los servicios bibliotecarios. Por otra parte las emisoras de la Dirección difundieron 46 audiciones especiales y 342 obreros participaron en diversas excursiones de carácter recreativo.

Festival de Canto Coral

Del 6 al 20 de agosto se celebrará en Israel un festival internacional de corales, que congregará a cerca de un millar de jóvenes procedentes del mundo entero.

Tras de la inauguración solemne en el Monte Herzl, los jóvenes cantantes recorrerán todas las ciudades importantes de Israel dando conciertos, el último de los cuales estará dirigido por el Maestro Venezolano, director de coro de la Scala de Milán.—Unesco.

Anuncie en EL HERALDO